

# PAULUSKIRCHE IST KULTURKIRCHE

2013-11-25 18:33

## PAULUSKIRCHE IST KULTURKIRCHE

Der Kirchenkreis Bremerhaven hat sich mit der Pauluskirche auf die Förderung als eine der vier signifikanten Kulturkirchen der Ev.-luth. Landeskirche Hannovers beworben. Über die Bewerbung wurde jetzt positiv entschieden. Die Pauluskirche wird eine dieser vier Kulturkirchen sein!

Damit einher geht eine finanzielle Förderung über vier Jahre von insgesamt 200.000 €, um den Bereich Kirche und Kultur weiter auszubauen und die Pauluskirche als Kulturkirche fest in Bremerhaven und darüber hinaus zu etablieren.